

## <u>Pflegeleitbild</u>

Oberstes Ziel des

## Karl-Weiß-Heim im FORUM FRANKLIN

Träger: Freireligiöser Wohlfahrtsverband Baden e. V.

- ist, den alten Menschen in seiner Ganzheit anzusprechen: Herz und Verstand, Gemüt und Vernunft, Geist und Sinne, und allen Aspekten des Lebens im Alter gerecht zu werden. Um ein höchstmögliches Maß an innerer Zufriedenheit und Lebensqualität unserer Bewohnerinnen und Bewohner zu gewährleisten, stellt unser Pflegeleitbild die Würde des alten Menschen in den Mittelpunkt all unseres Handelns, unabhängig von dessen Herkunft, Religion, Kultur, Nationalität, Geschlecht und Rasse.
- In dem Rahmen, den der individuelle physische und psychische Gesundheitszustand es zulässt, wollen wir unseren Bewohnern die Möglichkeit geben, ein Leben zu führen, das selbstbestimmt ist. Die Bewohner haben die Wahl zwischen der Teilhabe an gesellschaftlichen Veranstaltungen und dem Rückzug in ihr Einzelzimmer als Privatsphäre.
- Wir anerkennen den Anspruch verwirrter Bewohner auf eine Behandlung, die ihre Menschenwürde respektiert und schützt. Somit führen wir ein offenes Haus ohne geschlossene und beschützende Abteilungen. Nur in dem Maße nehmen wir deshalb Eingriffe in die Freiheitsrechte verwirrter Bewohner vor, wie dies zur Erfüllung unserer gesetzlichen und vertraglichen Pflichten unvermeidbar ist. Um desorientierte Bewohner vor selbstschädigendem Verhalten zu schützen, bieten wir ihnen Maßnahmen der Aktivierung an.